



Un análisis profundo sobre las principales deficiencias y vulnerabilidades en el territorio se realiza en este momento.



El Presidente del órgano de mando de la Provincia, Liván Izquierdo Alonso, critica la incongruencia entre los por cientos que se informan por concepto de pesquiza y la realidad, la situación con las colas y la falta de responsabilidad en ellas de las administraciones de las tiendas las cuales se desentienden con el asunto.



La Directora Municipal de Salud informa sobre el Plan de medidas que se pone en práctica. Entre ellas están la visita a terrenos con focos activos, revisar la calidad de la encuesta epidemiológica con debilidad marcada en el cronopatograma con el cual se recoge el orden en el tiempo de la aparición de los síntomas.



Se chequea la disciplina en instalaciones turísticas las cuales deben intensificarse a partir del anuncio de arribo de turistas a la península a partir del día 1 de abril.



El cumplimiento estricto de protocolos en campamentos de la construcción.

---

El Presidente del Consejo de Defensa Provincial, Liván Izquierdo Alonso puntualiza:



No hay más explicaciones, está en juego la salud de las personas y la economía del país.



Estamos en trasmisión y un momento complejo. En esta etapa hay medidas de obligatorio cumplimiento, el enfrentamiento a violaciones es de día y de noche



Lo que hay que hacer hoy no se puede hacer mañana.



Acabar de poner orden en los precios en Cárdenas, autoridades competentes hacer lo que les toca.



Hoy hay dos frentes de combate: COVID 19 y los precios especulativos.



Aprovechar la fortaleza del territorio a partir de sus medios de comunicación y la tropa de periodistas de profesionalidad demostrada.